"Hofstetterhaus" bei der Fototreppe Braui

Über 100 Jahre alt ist die sagenumworbene Villa Angelica am Dorfeingang von Hochdorf. Wer hätte nicht schon einen Blick hinter die Mauern werfen wollen? Der kleine aber feine Fotoclub die Knipsografen bestehend aus den vier Fotografinnen Monique Felber (Hohenrain); Yvonne Gut (Littau); Nadja Lüthold (Affoltern am Albis); Brigit Willimann (Hohenrain) und dem Fotografen



Die Knipsografen mit den Aufnahmen des Hofstetterhauses.

Harry Bättig hatte diese Chance und zeigt einmalige Facetten des Hofstetterhauses. Vier junge Frauen in stilgerechter Bekleidung runden das einmalige Ambiente ab.

In 11 Fotorahmen werden auf der Fototreppe Braui Profi-Aufnahmen aus der vergangenen goldenen Zeit in Hochdorf gezeigt. Die innenarchitektonischen Details der Räume, die Einrichtungen und Möblierungen der Zimmer des "Hofstetterhauses" entführen in eine andere Welt. Ein wunderbares Portfolio des einmaligen Bijous von Hochdorf, gebaut ca. 1901.

Ausstellung bis Ende September, zugänglich zu den Öffnungszeiten der Regionalbibliothek.

Kulturkommission